Journal interne de l'Adapei des Landes

www.adapeideslandes.fr

Décembre 2021

S'engager ensemble pour l'inclusion

Les membres du Conseil d'Administration vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d'année

































Chers parents et amis,

Nous vous alertons ce jour sur la situation dramatique dans laquelle se trouve le secteur du médico-social.

Oubliés du Ségur de la Santé en 2020 et en 2021, tous les professionnels du médico-social devraient aujourd'hui être considérés au même titre que les autres acteurs du soin.

Non reconnus à la hauteur de leurs compétences et de leurs engagements, les professionnels médico-sociaux sont de plus en plus nombreux à quitter le secteur du handicap.

Face à la pénurie des professionnels, les personnes en situation de handicap et leurs familles sont aujourd'hui les victimes collatérales d'un secteur médicosocial abandonné.

C'est pourquoi les Présidents et leur Conseil d'Administration, ainsi que les Directeurs Généraux du secteur médico-social se mobilisent afin d'alerter sur les dangers que font peser les iniquités salariales issues du Ségur de la Santé et militent pour une revalorisation nette mensuelle de 183 € pour tous les professionnels médico-sociaux.

Comptant sur votre aide, nous vous prions d'agréer, chers Parents et amis, nos plus sincères salutations.

Lien pétition :

https://www.change.org/p/gouvernement-signez-pour-garantir-%C3%A0-chaque-personne-en-situation-de-handicap-un-accompagnement-digne

La Présidente,

Le Directeur Général,

Christine GIRARDIER BLANDINIERES

- Handinter 2

Pierre-Matthieu KAHN

